

宮地小だより

9月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

2学期を迎えて!!

2学期が始まり一ヶ月が過ぎようとしています。新型コロナウイルス感染症の感染が拡大する中でスタートした2学期でしたが、子どもたちも学校における感染防止対策をしっかりと理解してくれて、教室の換気やマスクの着用、手洗いや手指消毒に協力してくれています。ご家庭でも、感染症防止に気を配っていただいていることに心より感謝申し上げます。オンライン学習の実施に向けての配信テストもご家庭の協力でスムーズに行うことができました。ありがとうございました。蔓延防止措置の期間中は、授業を5分短くすることで、今まで以上に校内の感染症対策を徹底させています。短縮日課を10月1日（金）まで続けていきますので、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



運動会、集団宿泊教室について

09月25日（土）に、宮地小学校の運動会を実施します。今年度も感染症の拡大防止のため、午前中で終了する予定です。観覧に関しても、来校される方を同居のご家族とさせていただきます。観覧される皆様には、観覧する場所を制限したり、手指の消毒をお願いしたりと、様々な感染対策にご協力いただきます。子どもたちのがんばる姿をぜひご覧ください。

※今後、感染症の拡大状況によっては、運動会を実施することが難しく、延期または中止させていただくことがあるかもしれません。その際は、文書、メール等でお知らせします。

09月9日（木）から10日（金）にかけて、5年生の集団宿泊教室を予定しておりましたが、熊本県の「新型コロナウイルス感染症蔓延防止措置」期間と重なったため、12月9日（木）・10日（金）に延期させていただきます。今回は、11月の修学旅行とともに、予定通りに実施できることを心から願っています。

全国学力・学習状況調査の結果より

5月27日に6年生を対象に「全国学力・学習状況調査」が実施され、その結果が公表されました。教科の調査結果では、本校6年生は、国語科、算数科、ともに全国の平均正答率を上回っていて、良好でした。国語科では、特に、文章の内容を把握し、資料を使って話すこと、語句の使い方を理解して、文中で使うことについてはとてもよくできていました。算数科では、特に、グラフから必要な数値を読み取って比較すること、速さや道のりをもとにして時間を求めたり、複数の図形を組み合わせる面積を求めたりすることについてよくできていました。また、児童質問紙アンケートからは、6年生の子どもたちが、楽しく学校生活を送っていることや将来、人の役に立ちたいと思っていることなどが分かりました。

ただ、国語科・算数科ともに課題が見られた点もありました。この結果を参考に、全ての学年で、子どもたちが主体的に取り組み、分かったと思える授業づくりを推進していきます。そしてこれからも、子どもたちが安心して過ごせる学校づくりを進めるとともに、子どもたちの主体性や友だちとのつながりを大切にしたい指導を行っていきます。

保護者・地域のみなさんの支えで、宮地小の子どもたち、しっかり育っています。これからもご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

